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Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde - Ata 005/2015/CRP/IBP. 
Às treze horas do dia vinte de outubro de dois mil e quinze, na sala PVA 101 - Campus 
li, sob a presidência da Chefe do Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde, Profa. 
Meire de Oliveira Barbosa, teve início a reunião com a seguinte pauta: 1- Análise e 
aprovação de documentos relativos ao processo 018638/2014 que trata da 
solicitação da Profa. Virgínia Souza Santos para licença para realizar doutorado; 2 
-Análise e aprovação de documentos relativos ao processo 009926/2014 que trata 
da solicitação da Profa. Moema Lopes Ramos para licença para realizar 
doutorado; 3 - Análise e aprovação de documentos relativos ao processo 
006799/2013 que trata da solicitação da Profa. Tatiana Coura Oliveira para licença 
para realizar doutorado; 4 - Análise e aprovação do processo 00893712013 que 
trata do estágio probatório da Profa. Luciana Resende Cardoso Júlio; 5 - Análise e 
aprovação do processo 019852/2013 que trata do estágio probatório da Profa. 
Meire de Oliveira Barbosa; 6 - Análise e aprovação do processo 00939112014 que 
trata do estágio probatório da Profa. Ana Paula de Oliveira; 7- Discussão e 
formação das Comissões de Pesquisa I Ensino I Extensão, Comissão de Avaliação 
de Estágio Probatório e Comissão de Avaliação de Progressão e Promoção do ffiP; 
8 - Realização de consulta pública para eleição de representante do CEUA 
(Comissão de Ética no Uso de Animais) na condição de suplente; 9 - Análise e 
aprovação do processo 01230112015 que trata da solicitação da Profa. Jaqueline 
Dias Perreira de promoção de professor Adjunto 3 para Adjunto 4; 10 -
Aprovação das atas 002/2015, 00312015 e 004/2015; 11 - Informes Gerais, com a 
presença dos seguintes professores: Ana Paula de Oliveira, Edmílson Amaral de Souza, 
Karine de Oliveira Gomes, Jaqueline Dias Pereira, Luciane Cristina de Oliveira Lisboa, 
Luciano Bueno dos Reis, Martha Elisa Ferreira de Almeida, Monise Viana Abranches, 
Regiane Lopes Sales . Em representação aos discentes do curso de Ciências Biológicas 
compareceu o aluno Pablo Henrique Custódio ·silva. Justificou sua ausência a 
professora Raquel Ferreira Miranda por participação em banca de avaliação de curso 
pelo MEC. Dando início à reunião, Profa. Meire cumprimentou os presentes e sugeriu 
que fossem votados em 2 blocos os seis primeiros processos por tratarem do mesmo 
assunto. Os presentes concordaram. 1- Análise e aprovação de documentos relativos 
ao processo 01863812014 que trata da solicitação da Profa. Virgínia Souza Santos 
para licença para realizar doutorado; 2 - Análise e aprovação de documentos 
relativos ao processo 00992612014 que trata da solicitação da Profa. Moema Lopes 
Ramos para licença para realizar doutorado; 3 - Análise e aprovação de 
documentos relativos ao processo 006799/2013 que trata da solicitação da Profa. 
Tatiana Coura Oliveira para licença para realizar doutorado. Profa. Meire 
apresentou os processos para análise e aprovação. Profa. Jaqueline propôs aprovação. 
Os processos foram aprovados por unanimidade. 4 - Análise e aprovação do processo 
008937/2013 que trata do estágio probatório da Profa. Luciana Resende Cardoso 
Júlio; 5 - Análise e aprovação do processo 01985212013 que trata do estágio 
probatório da Profa. Meire de Oliveira Barbosa; 6 - Análise e aprovação do 
processo 00~39112014 que trata do estágio probatório da Profa. Ana Paula de 
Oliveira. Prof Edmilson propôs aprovação. Processos aprovados por unanimidade. 7-



Discussão e formação das Comissões de Pesquisa I Ensino I Extensão, Comissão de 
Avaliação de Estágio Probatório e Comissão de Avaliação de Progressão e 
Promoção do mP. Profa. Meire comentou que devido alteração na chefia do IBP seria 
preciso revalidar as Comissões de Ensino/Pesquisa e Extensão do Instituto, bem corno 
as Comissões de Avaliação de Estágio Probatório e Avaliação de Progressão e 
Promoção. Profa. Meire acrescentou que caso os docentes tivessem interessem em 
permanecer nas Comissões que estavam não haveria problemas. Profa. Meire constou 
no quadro negro os interesses dos docentes em participar das Comissões que assim 
ficaram definidas : Comissão de Ensino: Luciane (Presidente), Jaqueline e Monise; 
Comissão de Pesquisa: Sabrina (presidente), Meire e Luciano; Comissão de Extensão : 
Ana Paula (Presidente), Marlon e Karine Oliveira. Profa. Meire passou a tratar então da 
Comissão de Avaliação de Estágio Probatório que assim ficou definida: Marlon 
(Presidente), Jaqueline e Raquel. Em seguida, foi formada a Comissão de Progressão e 
Promoção do IBP que foi formada pelos seguintes membros: Luciane (Presidente), 
Luciano e .Raquel. 8- Realização de consulta pública para eleição de representante 
da CEUA ·(Comissão de Ética no Uso de Animais) na condição de suplente. Profa. 
Meire comentou que a presidente da CEUA a procurou para informar que a partir de 
agora cada Campi teria um membro titular e um membro suplente nessa Comissão, e 
como a UFV- Rio Paranaíba tinha somente a Profa. Meire corno suplente foi sugerido 
que esta docente ficasse corno membro titular na Comissão e fosse indicado um 
membro suplente. Profa. Meire comentou que a demanda de trabalho dessa Comissão 
atualmente é pequena para nosso Campus, mas é extremamente importante a 
representatividade. Profa. Meire acrescentou que as reuniões são em Viçosa não sendo 
disponibilizadas ainda por video-conferência. Profa. Martha se candidatou a ser 
suplente, pois quer entender melhor como funciona esta Comissão. Não houve mais 
candidatos, dessa forma, Profa. Martha será a indicada. 9 - Análise e aprovação do 
processo 012301/2015 que trata da solicitação da Profa. Jaqueline Dias Perreira de 
promoção de professor Adjunto 3 para Adjunto 4. Profa. Ana Paula propôs 
aprovação. O processo foi aprovado por unanimidade. 10 - Aprovação das atas 
00212015, 00312015 e 00412015. Profa. Jaqueline propôs aprovação das atas. Atas 
aprovadas por unanimidade. 11 - Informes Gerais. Profa. Meire comentou que em 
reunião dos chefes de Institutos e com o Diretor Geral do CRP foi discutido sobre a 
presença dos docentes no Campus fora do horário de aulas, pois tem ocorrido 
reclamações que muitos docentes permanecem no Campus apenas nos horários 
ministram aulas, prática que não deve ser mantida. Profa. Meire comentou ainda que 
sempre que os docentes forem se ausentar que registrem no sistema de ausências o 
período e o motivo da saída. Profa. Ana Paula comentou que realmente é importante 
informar as saídas principalmente fora da cidade, pois caso ocorra algum acidente o 
servidor estará resguardado junto a Universidade. Nada mais havendo a tratar, a reunião 
foi encerrada às quatorze horas e cinco minutos e eu, Fernanda Aparecida dos Santos 
Cottin~ lavrei a presente ata, que se aprovada, será assinada pela Chefe do Instituto e 
por mim, Secretária do Instituto. t NJ /J ~ 
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